

E: 21.08.2013 



Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Jakob Ernst Kandel
35415 Pohlheim

Pohlheim, 21.8.2013

Öffnung der Einbahnstraßen für Fahrräder in der Gegenrichtung

Sehr geehrter Herr Kandel,
wir bitten nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Pohlheim beschließt:

**Der Bürgermeister als Ordnungsbehörde wird gebeten, zu prüfen, wo die Beschilderung in Einbahnstraßen dergestalt geändert werden kann, um eine Benutzung entgegen der allgemeinen Fahrriichtung durch Fahrräder zu ermöglichen. Dies gilt auch für Straßen bei denen die Durchfahrt für Fahrzeuge aller Art verboten ist. (Zeichen 250)
Ausnahmefälle sind im BSU und schriftlich zu begründen.**

Die Beschilderungsmaßnahmen sind bis spätestens 31.3.2014 umzusetzen.

Begründung:

Der Radverkehr als emissionsfreie Alternative ist zu fördern.
Dabei ist zu beachten, dass auch Radler – wie andere Verkehrsteilnehmer auch – ihr Ziel möglichst schnell erreichen möchten. Daher ist durch Schaffung von geeigneten Verkehrswegen und entsprechender Verkehrsregelung dieses Transportmittel zu unterstützen.
Sollten einige Maßnahmen nicht im Jahr 2013 durchführbar sein, sondern einen eigenen Haushaltsansatz benötigen, so können diese auch in der ersten Jahreshälfte 2014 umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karl-Rainer Philipp
Fraktionsvorsitzender
SPD-Fraktion

gez. Eckart Hafemann
Fraktionsvorsitzender
Grüne-Fraktion